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  Premesso che: 
- in data 27 luglio 2021 la testata giornalistica online Qdpnews.it ha pubblicato 
un articolo dal titolo: “Guè Pequeno fa il bagno in una vasca piena di Prosecco 
Docg, il celebre rapper si concede del relax tra le colline Unesco del Felettano”; 
- nell’articolo si legge testualmente: “Blitz tra le Colline patrimonio Unesco per 
uno dei maggiori esponenti del panorama rap italiano. Si tratta di Guè Pequeno. Il 
celebre rapper milanese, ex componente dei Club Dogo, si è fatto immortalare ieri 
nel felettano in una vasca stracolma di Prosecco Superiore Docg della cantina Il 
Colle in compagnia dello youtuber Sinnaggaghiri. Azienda vinicola che poi il 
rapper ha deciso di visitare, dimostrando come anche i vip nazionali e 
internazionali siano attratti dalle zone dell’Alta Marca Trevigiana. Un momento di 
relax per l’ex giudice al talent “The Voice of Italy” che non è passato inosservato 
ai fans dell’Alta Marca, i quali hanno assistito sui social al blitz della star. Guè 
inoltre si è goduto anche un piacevole soggiorno all’Hotel Ristorante Ca’ del 
Poggio. Non ha mancato di fare e postare le sue storie su Instagram tra gli scorci 
dei vigneti. Una meta estiva che ha permesso al cantante di staccare 
momentaneamente la spina dai riflettori. Il rapper ora è atteso dai prossimi 
impegni musicali: sarà tra gli ospiti del Festival Contro 2021 in Piemonte il 25 
agosto.”. 
  Considerato che se la notizia verrà confermata trattasi di uno spreco 
collegato a una trovata pubblicitaria davvero di pessimo gusto, con un rapper che 
fa il bagno in una vasca di Prosecco Docg, una mancanza di rispetto a chi lavora, 
soprattutto uno spreco alimentare inaccettabile e uno sfregio al sito Unesco Colline 
del Prosecco: un’oscenità.  
  Considerato altresì che alle aziende vitivinicole vengono destinati ingenti 
fondi pubblici regionali per la produzione del vino, soldi dei cittadini che non 
possono essere utilizzati per produrre un bene utilizzato in questo modo. 
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  Tutto ciò premesso, il sottoscritto consigliere 
 

chiede al Presidente della Giunta regionale 
 
se, alla luce di quanto riportato in premessa, intende attivarsi per verificare quanto 
pubblicato dalla testata Qdpnews valutando di revocare i fondi pubblici regionali a 
questa azienda in maniera commisurata allo spreco. 

 


